

## Newsletter Juli 2021

### Neuer Kicker im Außenbereich des Altbaus

**Immer Arbeit, nie ein Spiel – wird dem Knaben Hans zu viel.**

– Deutsches Sprichwort –

Das zeigt, dass die Pausen und das Spielen ganz wichtig sind!



Unser Kassenwart, Hr. Leipe, bei der Einweihung des Kickers

Nach monatelanger Planung und Organisation konnten wir endlich einen neuen, hochwertigen Kicker an die Schüler\*innen übergeben und die Spielfreigabe erteilen.

Wir hoffen, dass die Schülerschaft lange Spaß und Freude beim Spielen hat und spannende Turniere veranstaltet werden können.

Besonderer Dank gilt dem Landesverband schulischer Fördervereine, der sich mit einer großzügigen Spende an unserem Projekt beteiligt hat. Ebenso bedanken wir uns bei unseren Mitgliedern und Freunden des Fördervereines, ohne deren Spendenbereitschaft solch großartige Projekte nicht möglich wären.

Nun wünschen wir allen eine erholsame Ferienzeit und hoffen, dass wir uns bald gesund wiedersehen!

Ihr/Euer Vorstandsteam des Fördervereines der  
Albert-Einstein-Realschule  
Standort Essen-Kettwig e. V.

